



学校便り きらきら天妃っ子



那覇市立天妃小学校

7月号② 令和5年 7月19日
校長 平良 その子

一学期前半の子供達の健康管理をはじめ、朝の交通安全立哨や校外学習安全見守り、読み聞かせボランティア等にご協力くださり、大変ありがとうございました。

明日から38日間の夏休みに入ります。生活リズムを整え、熱中症予防やコロナ感染予防をし、交通ルール等を守り、充実した夏休みとなるよう、引き続きご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

一学期後半開始の8月28日、また、元気な子供たちに会えることを楽しみにしております。

～ 1学期前半 地域行事への参加 ～

なんみん祭



5月21日(日)、4年ぶりに開催された地域の伝統行事「なんみん祭」に、学校を代表して6年生が参加しました。

子供達は、約45kgもある御神輿を担ぎ、波の上神宮からパレット広場前まで往復1時間余り歩きました。汗だくになりながらも、笑顔で「ワッショイ!ワッショイ!」と声を掛け合い、「なんみん祭」を盛り上げてくれました。

「ゴミゼロ」プロジェクト



5月30日(日)、SDGsの取り組みの一環である「ゴミゼロ」プロジェクトに、3年生～5年生までの子供達が参加しました。「住み続けられるまちづくり」をめざし、奥武山運動公園周辺を中心にゴミ拾いを行いました。

以下は、「ゴミゼロ」プロジェクトに参加した皆さんです。

| | | | | |
|-----|-------|------|------|------|
| 5年生 | 仲田菜希 | 石井美光 | 高寄智大 | 知念美希 |
| | 上原宇美香 | 高岡コジ | 西村依吹 | 小渡心俐 |
| | 泉海里 | 田名辰規 | 知念隼平 | 永山瑛大 |
| 4年生 | 石井玲光 | 高寄美桜 | 3年生 | 西村風吹 |

那覇す～じフェスティバル



7月9日(日)、那覇を中心に活動する文化芸能団体が一堂に会し、演舞を披露する「那覇す～じフェスティバル」が開催され、本校の子供達も参加しました。

フェスティバルに向けて練習してきた子供達は、チンク隊の鉦鼓やホラ貝等の音に合わせて、約20kg、高さ4m50cmもある旗頭を堂々と掲げており、とても逞しく立派でした。旗頭の演舞以外にも、那覇青少年舞台プログラムに参加した子供達が現代版舞踊ダンスを披露してくれました。小学生とは思えない勇壮な獅子の舞も立派でした。地域の行事で活躍する子供達、素晴らしいですね。

指導して下さった那覇大綱挽辻旗頭実行委員会の皆様、おやじの会の皆様、見守って下さり給水や声かけ等、協力して下さった保護者の皆様、大変ありがとうございました。